

COMPETICIONES

La Ligue-1 firma un crédito de 225 millones para cubrir el agujero de la TV

La LFP, gestora del fútbol profesional en Francia, aprovechará los avales del Estado para emitir deuda con la que pagar a los clubes lo que han dejado de cobrar por el cese anticipado de la temporada.

Palco23
4 may 2020 - 18:04



La Ligue de Football Professionnel (LFP) recurre a la banca y al Estado para salvar el año. La gestora de la Ligue-1 y la Ligue-1 ha aprobado la firma de un préstamo con garantía estatal por 224,5 millones de euros. Los fondos se destinarán a pagar a los clubes la factura audiovisual que no llegará tras el cese anticipado de la temporada 2019-2020.

La asamblea de clubes confía en que el crédito permitirá “pagar a los clubes [...] todas las sumas por cobrar por derechos audiovisuales”. En concreto, cubren las dos cuotas que Canal+ y beIN Sports deberían haber abonado en circunstancias normales el 5 de abril y el 5 de junio.

Los dos operadores sí desbloquearon pagos por 47,6 millones de euros, que serían el

importe equivalente a los partidos que se disputaron hasta la suspensión teóricamente temporal de los partidos por el estallido de la crisis del Covid-19. Este dinero, al igual que el de los préstamos, se distribuirá en base a los criterios habituales de reparto de los ingresos por televisión.

El crédito puente, que en principio se devolverá con los ingresos de televisión de los próximos años, aliviará la tesorería de los clubes puntualmente. Los equipos de la Ligue-1 y la Ligue-2 cerraron 2018-2019 con unas pérdidas de 160 millones de euros, ya que el crecimiento del 11% en ingresos ordinarios se topó con un recorte del 20% a las plusvalías por traspasos. En total, el negocio se situó en 2.850 millones de euros.

El cese anticipado de la competición pilló a muchos clubes por sorpresa, pues el anuncio lo realizó el pasado 28 de abril el primer ministro del país, Edouard Philippe, durante la presentación de la estrategia de Francia para recuperar poco a poco la normalidad. Y, si bien los deportes al aire libre e individuales podrán retomarse en mayo, “los eventos que reúnen a más de 5000 participantes [...] no pueden realizarse antes de septiembre” ha señalado.